

¿Luchando en el vacío? Lloyd de España.

Seguros de guerra

LLOYD ANDALUZ SEGUROS MARÍTIMOS

Primas para barriles muy reducidas, condiciones especiales.

Agente: Emiliano Rodríguez Boulevard 83.

En cierta ocasión escribí un artículo don Miguel Unamuno; se publicó en varios periódicos, entre ellos en «E. P. S.» de Madrid. Lo lei y me pareció tan admirable que, incontinenti, cogí papel y pluma y endilgué una carta particular de felicitación al ilustre rector—aunque hoy no lo sea,—de la Universidad de Salamanca.

Como yo no había tenido jamás relación alguna con el autor, mas que la pública de haberle oído en varias ocasiones y de leerle con relativa asiduidad, le explicaba la razón de que le molestara con mis modestos aplausos.

Le decía yo que era convicción mía la de que entre nosotros se malograban muchas energías sanas por falta de ambiente y, no pocas veces, porque, aun siendo favorable el ambiente a esas energías, el ambiente se encerraba en silencio aterrador.

Por ejemplo: si se aludido admirado artículo interpretaba el pensamiento y el sentimiento de un sector de la opinión pública española, él, el autor, no tenía medio alguno de enterarse, mas que en la intimidad de alguna que otra tertulia, o por la reproducción que del mismo se hiciera en algún periódico que llegase a sus manos. Pero esto no tendría nunca la eficacia bastante para hacer insistir en sus trabajos o para desistir de ellos o para modificarlos, en suma.

Es decir, que el aislamiento existente entre el pensamiento de los escritores y el sentimiento de la opinión pública, en España era un hecho; y que ese aislamiento resultaba práctico e inestímulo aquí donde todo lo representativo e a una pura farsa.

Para no incurrir en el mismo pecado, yo establecí por mi cuenta un cambio de conducta, y para lo sucesivo, aquello que llegara a mí y produjera un efecto sentimental, lo trasladaría inmediatamente a los autores, ¿que lea algo digno de aplauso?

pues, carta al canto dirigida al autor, breve, pero expresiva. «Eso está bien; duro y... cuente conmigo». ¿Que, por el contrario, lo leído me parecía insoportable?, pues canta, también a su autor. «Va V. por camino de perdición», o «me resulta V. pernicioso para el bien público».

El orador que perora en público comicio, ¿no recibe en el aplauso o con la protesta o con el silencio la respuesta inmediata del auditorio? Pues lo mismo habría que hacer con los escritores.

Que, por no hacer eso, mientras se agostan muchas energías valerosas y muchos pensamientos elevados, vemos medrar a muchos majaderos y buscavidas. Por que los primeros, espíritus delicados, en el silencio ven la indiferencia y el desapego de la opinión, y se retiran con dolores y desesperanzados; y los segundos, tipos desaprensivos, a la merced del silencio y de la idiosincrasia, se dejan caer con todo su cinismo y logran imponerse.

Conviendría hacer en este sentido obra divulgadora: que se percarta todo el mundo de la inmensa ventaja que al bien general reporta el calor de la vida.

El asentimiento respetuoso, el aplauso formidable, la repulsa estrepitosa, eso es «calor de vida», sensación de ambiente, prueba palmaria de que no se predica en desierto, de que no se vive en el vacío.

¿De qué valdrá que yo escriba si ignoro por completo el resultado de lo que escribo?

Claro está que yo en ese orden—lo digo sinceramente—poco valgo y nada represento. Mas aun en este caso, sería de agradecer que algún alma piadosa me dijera: «Amigo mío, pierde V. el tiempo. V. ni sirve para escribir artículos ni para inventar la pólvora. Y es muy posible que si así me lo dijeran me convencieran de que tenían razón».

Miguel de Bustos
Mejilla y Octubre 1918

EN TRIANÓN Hoy Sherlock Holmes

BELGICA

¡Salve, Bélgica mártir, salve, nación de hidalgos, raza abnegada, casta de héroes!

Has escrito apurando hasta las heces el cáliz de la amargura, la página más negra y trágica de la historia del mundo; pero también la más bella, la más brillante, la más sublime.

La Humanidad te debe beneficio infinito; la has salvado de un nuevo feudalismo; la has quitado del cuello el dogal del esclavo; la has privado de una nueva era de vasallaje y de negrofagia.

Has sucumbido dócil y resignada a la planta del bárbaro, pero no te has dejado seducir por halagadoras esperanzas de pangermanismo, ni te has dejado humillar cobardemente, a la horda invasora; has puesto generosa tu pecho despreciándola, y como la india Sagunto ante Aníbal, y como la invicta Numancia ante Escipión el Africano, tú ante las huestes feúnicas te has arrojado a las llamas y a la muerte antes que la ignominia y la deshonra.

¡Salve, Bélgica! Tu nombre es alabado por millones de labios, y es palabra bendita que todos pronuncian con unción religiosa. Tu bandera es reliquia sagrada, es prenda veneranda a la cual todos rinden veneración profunda.

Tus campañas desoladas, y empapadas en tu sangre, habrán de brotar, fértiles y fecundas; tus ciudades, en escombros por el espumarajo de la ciencia guerrera, surgirán restauradas de nuevo, y tal vez con ventaja al principio, pero tus nobles hijos inmolados al altar de la Fuerza por el fallo imperativo de los militaristas, esos no te serán devueltos. Son flores deshojadas del jardín de la vida que troncho la ventisca, mas ya llega el estío, ya se acerca la calma y los horizontes brumosos se eslistan, y bien pronto brillará el astro sol en un venturoso canto de Primavera, en un himno triunfal de victoria y de paz.

La tierra te es deudora de su libertad, respira por tu sacrificio. Salve, el pequeño David ha vencido al Goliath, al gigante temible, al filisteo homicida que asolaba las tribus de

Israel. Salve, la valerosa Judit h salvado a su patria, a Bethulia, y le vengado el ultraje oneroso a su carne.

Bélgica, has tirado por tierra el icono, el espantajo que atemorizaba el equilibrio mundial; de esa suerte caerán hechos polvo los demás falsos poderes heridos por sus propias armas. Tú odiseas ha rebasado las lindes de lo ultra-terreno y reposa serena en el limbo de la Fama. Tu nombre será sustantivo de pasión y consuelo, de martirio y de resurrección.

Bélgica, como Jesús, súbistes el vía crucis del Calvario; y como El has sido condenada por el fauismo de la época, y has sido sentenciada por un nuevo Pilatos, y sacrificada por sus centuriones; pero también has tenido una Verónica que le enjague tu rostro, y como El, has sido glorificada y has tenido también tu ascensión a la inmortalidad.

¡Salve, Bélgica!

Almería
Antonio España
Guillermo Godoy Enríquez
MÉDICO
Consulta: de 2 a 4.
Reyes Católicos, 5

Choque de dos carros

Un herido.—Daños causados

Ayer se encontraba en el Parque de Alfonso XIII, Melchor Sánchez Rodríguez, al cuidado de un carro que lo tienen dedicado a la faena de uva, de la propiedad de Antonio García Montoya.

Caminaba por el indicado sitio Antonio Reyes García, conduciendo otro carro, de Francisco García Rodríguez, el que chocó con el de Montoya, rompiendo un banco del referido Paseo.

Resultó lesionado Melchor Rodríguez de 32 años, natural de Dalías, el que ingresó en el Hospital, apreciándole heridas contusas con grandes desgarres en los to-

idos celular y muscular de la pierna derecha en su parte posterior. El herido quedó en dicho centro para su curación.

La mula de varas resultó con la pata derecha fracturada.

La denuncia fue presentada en la Inspección de vigilancia por el Guardia muelle, Antonio Berenguer, el que condujo a Antonio Reyes García, y Francisco Rodríguez García, los que quedaron detenidos.

Del asunto se dará cuenta al Juzgado

Los obreros del «Arte de Imprimir»

Ayer celebraron una reunión los obreros del «Arte de Imprimir», en su domicilio social Tenor Iribarne, 10, con objeto de reorganizar la sociedad.

Reinó gran entusiasmo, viéndose la Junta Directiva siguiente:

Presidente, Antonio Moral Zorrilla,
Vice-presidente, Ernesto Chacón Ruiz,
Secretario, Miguel Cañadas,
Tesorero, Emilio Oihue

Contador, José Martínez.
Vocal 1.º, Eduardo Rodríguez.
Vocal 2.º, Pedro Campos.
De esta Junta se esperan grandes iniciativas.

Celebraremos que obtengan los grandes beneficios a que son acreedores.

Siguen los ecos

Gravísima situación de algunos pueblos por efecto de la epidemia reinante.

Hace días en estas columnas publiqué un trabajo sobre la epidemia reinante, y en él hacía constar que cuanto se publicaran aquellas cuartillas quizá ya habría aparecido en este pueblo la epidemia. Efectivamente, cuando se leyeron, ya estaba el terrible azote, haciendo estragos.

Los atacados en pocos días han pasado la cifra de 100 y las defunciones han sido 6 de esta enfermedad gripal, pues trae consigo las complicaciones bronco-neumónicas y gastro-intestinales.

La epidemia sigue su desarrollo alarmante y las defunciones continúan sembrando el pánico y el terror entre estos vecinos. Pero aun hay otra enfermedad mucho mas grave, que es la que se lleva un tanto por ciento increíble, la del *Hambre*.

Las defunciones infantiles se

suceden una tras otras y pasará los límites de un 50 por 100.

Escribo bajo la impresión de un gran desaliento.

Tengo la seguridad que estas líneas caerán en el vacío, como otros tantos trabajos periodísticos de autorizadas plumas, pero la indignación sube a su punto, y es necesario que la opinión pública se dé exacta cuenta de la gravedad de las circunstancias.

La epidemia sigue produciendo estragos.

¿Terminará pronto o seguirá? ¿Quién sabe! Quizás cuando ella misma se cansa de hacer víctimas: sino sigue encontrando terreno abonado para segar vidas.

En este pueblo se carece por completo de desinfectantes, de alimentos, pues ni se encuentra un cuartillo de leche ni un huevo, dándose el caso de buscarlos pagados hasta una peseta y no se encuentran a ningún precio por agotamiento.

Medicamentos ya faltan muchos en el Botiquín de urgencia, que está a cargo del que suscribe, sin poder conseguir el envío de ellos y por último el abandono, raya ya en lo inverosímil.

El Alcalde y la Junta de Sanidad han pedido ya al señor Gobernador civil varias veces el envío de estas materias, pero todo inútil; cae como una gota de agua en el Océano. Digo del «hambre» porque las defunciones infantiles son todas ocasionadas por esta enfermedad, que es el vituperio y escarnio de la humanidad.

Los niños de la lactancia tan pronto sus madres, reciben la infección, debieran dejar de amamentarlos y alimentarlos por separado.

¿Pero donde está este alimento! ¿Donde el socorro para la gente huilde, que carece de ellos, de ropas y de todo lo necesario para hacer frente a esta plaga?

Es preciso y urgente que el señor Gobernador civil tome toda clase de medidas sanitarias y de socorro por que de lo contrario quizá este pueblo desaparezca.

El Corresponsal
J. Prats
Escullar-25-10-1918.

Necrología.

Ayer se verificó el acto del sepelio del cadáver del que durante varios años fué jefe de Policía de nuestra ciudad, D. Salvador Illusca.

Descanse en paz
A su desgraciada familia enviamos nuestro pésame.

SASTRERIA

Martínez Sucesor de Torres
Sastre Camisero
HECHURA Y FORROS DE TRAJE O GABAN ULTIMA MODA desde 25 ptas.
Especialidad en camisas a la medida.
Zalra 6 (antigua fonda. de Pavia)

Triánón.

Programa para hoy 28 de Octubre.

Por la tarde a las 6.

Por la noche continúa desde las nueve.

1.ª Sinfonía.

2.ª Estreno de la extraordinaria película en dos partes, titulada

Juanita la ballarina

3.ª Grandioso acontecimiento.

Estreno del primer episodio en dos partes de la sensacional y emocionante película Sherlock Holmes, titulada

Los propietarios del Reigate

La serie más sensacional que se conoce.

El estado sanitario.

Donativos
En la Alcaldía se han recibido los siguientes donativos:

	Pesetas
La Sociedad Leboá y C.ª	1000'00
D. Vicente Manuel Gil	100'00
Establecimiento de tejidos «La Verdad»	250'00
D. Antonio Fernández Palacios	10'00
Total	1350'00

Recaudado por el teniente alcalde D. Miguel Naveros, por desinfecciones y donativos.

	Pesetas
D. Julio Correa	10'00
Dña María Gracia Acosta Oliver	94'77
Dña María de la Concepción Acosta Oliver	157'95
D. Antonio Acosta Oliver	126'36
Dña Antonia Rodríguez González	126'36
D. José Espinar Garrido	25'00
Miguel Mateos Hernández	25'00
D. Rafael Toro	5'00
Federico Larios	5'00
Fran. Cordero Meca	23'40
Miguel Solves	23'40
Antonio Castillo Zea	25'00
Francisco Luján	5'00
Manuel Orozco	10'00
Mantel Rodríguez	5'00
Enrique López Rull	50'00
José Cruz Moreno	5'00
José Puertas Puertas	10'00
Total	732'24

Una queja
Hemos recibido queja de varios vecinos de Laujar.

Dicen que al médico que tiene unas iguales hechas con el vecindario de Laujar y tres pueblos cercanos, se le ha remitido un oficio encargándole de prestar asistencia fuera de los términos municipales de los pueblos indicados.

Reina malestar entre aquellos vecinos, los que elevarán sus protestas

Sindicato de fabricantes de harinas de la provincia

Con el fin de facilitar a los productores y cosecheros de trigo de esta provincia, la venta de dicho cereal a este Sindicato, único que en la actualidad está legalmente autorizado para adquirirlo, se ha acordado por el Comité de Compras del mismo, admitir proposiciones de venta todos los días hábiles de nueve a doce y de dos a cinco en la oficina que en la calle de Reyes Católicos núm. 1 bajo, tiene establecida repetido Sindicato.

El Secretario,
M. Martínez.

JUAN TONDA VINOS PARA MESA DE VALDEPEÑAS

Blanco y tinto, a pesetas 5'50 arroba
Plaza de San Sebastián, 5.—Almería

por la determinación de las autoridades.

Impresiones

Ayer nos comunicó el inspector provincial de Sanidad que la epidemia sigue igual en la capital y en muchos pueblos de la provincia.

Es menester intervenir con más decisión, que llevamos más de un mes sufriendo los rigores de la gripe.

Un derrumbamiento Comunicado

Sr. Director de EL DIA

Muy señor nuestro: En nombre de la Sociedad de obreros Albañiles hacemos acto de presencia en las oficinas de su diario para protestar de un caso que ha sobrevenido en la calle de la Muralla, transversal de la del Encuentro, en una casa de la propiedad de don Basilio García, por la falta de disposición del señor Arquitecto municipal.

El hecho es el siguiente: hará aproximadamente tres meses, se personó en esta calle la comisión de ornato, en unión del señor Arquitecto y una comisión de obreros albañiles, con el fin de comprobar la denuncia en cuestión presentada a la comisión de ornato.

Comprobado el hecho, la comisión ordenó al Sr. Arquitecto, que con la urgencia posible, llevara a cabo la rasante de la calle, dándole la corriente propia para desagüe y salida de las aguas, que por esta falta imperdonable se estacionaban por unos trabajos hechos por el Ayuntamiento dirigidos por el Sr. Arquitecto municipal, sufriendo los perjuicios consiguientes varios propietarios colindantes.

Y claro está, como el señor Arquitecto no ha hecho nada de lo que la Comisión de Ornato le encomendó, ha venido lo que se esperaba; que por las afluencias de las aguas de estos últimos días, ha sobrevenido el desrumbamiento de la casa de don Braulio García, poniendo en un grave apuro de morir aplastado sus moradores.

Y como estos hechos, que denunciamos, encierran en sí, ese derecho que poseen los ciudadanos de hacer públicas sus quejas, recurrimos a V. señor Director, para que valiéndonos de las columnas de su imparcial publicación podamos protestar del señor Arquitecto municipal por su negligencia o abandono o falta de conocimiento técnico en la plaza que ocupa en nuestro Ayuntamiento Constitucional.

Es favor que esperan de V. sus

atmos. s. s. q. b. s. m.
La comisión de la Sociedad de Albañiles, José López Plaza, Antonio García, Juan López Plaza.

Campaña frutera

Se han recibido noticias de Cardiff, dando cuenta de la llegada del vapor Bekenham, que conducía 8 mil barriles, de los cuales algunos lotes han alcanzado un precio de 15 a 75 chelines y un promedio de 50 a 60.

También dicen de dicho puerto que arribó felizmente el «Españoleto» pero no se conocen datos de ventas.

En un vapor de la Compañía de Pímulos salieron ayer con destino a América, 2.600 barriles.

El nuevo Comandante de Marina

Ayer llegó a esta capital don José Moreno Eliza, nuevo Comandante de Marina de este puerto.

Hoy tomará posesión de su cargo.

NOTAS BREVES

Harinas
Ayer llegaron por ferrocarril procedentes de Baza, 100 sacos de harina consignados a los señores Góngora y S. Roche.

Movimiento carcelario
Entrados.—Ninguno.

Salidos.—Francisco Rueda Lleras, José Lázaro Martínez y José Morales Martín.

Quedan recluidos 32 hombres y 5 mujeres.

Nos alegamos
Se hallan bastante mejorados de la enfermedad que padecen la distinguida esposa y sobrino de nuestro querido amigo D. José Suero Muñoz.

Impuesto del timbre
Se ha circular al «Boletín Oficial» una circular recordando las reformas introducidas en el impuesto del timbre por la ley de 5 de Agosto y llamando la atención de los jueces municipales para que se observe la aplicación de la misma.

Los discípulos de Caco
Don Francisco Soría, viajante de comercio, se dirigía a Granada en el tren de Murcia y al llegar a Guadix echó de menos varios objetos de que se sospechó se aprovecharon tres personas de «lustre» o sean tres betuneros, por las investigaciones que hizo la pareja de la Guardia Civil que iba de servicio de escolta en el tren.

Apretando los tornillos
Los deudores del tercer trimestre del reparto vecinal han incurrido en el primer grado de apremio, según providencia dictada por la alcaldía.

Comisión provincial
El miércoles, a las 12, se reunirá la Comisión Provincial.

El hecho de respetar en nuestras columnas el ortoterio independiente de todos nuestros estimados e ilustres colaboradores, no significa que la Dirección de este periódico se haga solidaria de nada que al ple lleve una firma.

Lea usted mañana
EL DIA

Sombreros, gorras, boinas

ULTIMAS NOVEDADES DE INVIERNO RECIBIDAS EN LA SOMBRERERIA

Sucesor de Rosales y Ulibarri

Tiendas 4. Ventas al riguroso contado. Precio fijo.

Información telegráfica y telefónica

Recibido a las cuatro de la madrugada

Noticias generales

La Gaceta

Madrid, 27. La Gaceta de Madrid, de hoy, publica una Real orden de la Presidencia, designando desde las 8 de la mañana a las 2 de la tarde como horas obligadas de asistencia de los funcionarios civiles a sus respectivas oficinas, sin perjuicio de que asistan horas extraordinarias cuando haya asuntos urgentes retrasados de despacho.

Publica además un Real decreto del ministerio de la Gobernación, convocando para el día 17 del próximo Noviembre, a elecciones de Diputados a Cortes por el distrito de Alhama (Granada).

En el mismo órgano oficial, se nombra Vocal del Consejo de Vigilancia de la Caja Postal de Ahorros, a don Eduardo Cobian.

Mitín de cigarrerías. El progreso del feminismo

Madrid 27. Hoy han celebrado el mitín anunciado, las cigarrerías de la Corte.

En el reino el mayor orden. La presidencia declaró que no van a suscitarse odios, puesto que siempre viene en perjuicio de la clase, sino que el objeto es organizarse y recabar mejoras.

Las conclusiones aprobadas son las que ha publicado la prensa de Madrid.

Ampliación para la circulación del trigo. Llegada de algodón

Barcelona, 27. Por el Instituto Agrícola San Isidro se ha dirigido una extensa y razonada exposición al ministro de Abastecimientos señor Ventosa, rogándole amplie el plazo concedido para la circulación del trigo destinado a siembras, en atención a que en muchas comarcas no se efectuarán esas labores agrícolas hasta Noviembre.

Ha llegado hoy a este puerto el vapor "Mar Norte" para descargar 10.000 balas de algodón que trae de Guetstor, habiendo producido su llegada viva satisfacción, pues en las fábricas de tejidos se carecía de este importante artículo y se temía pudieran ocurrir perturbaciones en el trabajo de las mismas.

Cuestión social

Taragona 27. Reina gran optimismo entre los obreros del ramo de aguas, por la solución de la huelga que tienen planteada.

Probablemente mañana volverán al trabajo.

Nuevo buque mercante

Cartagena 27. Ha sido votado el vapor "Romeo" perteneciente a la compañía "Transmediterránea".

El buque mide 94 metros de longitud y 18 metros de altura.

Desplaza 3.800 toneladas.

Por espionaje

Barcelona, 27. Continúan en la cárcel los procesados por el delito de espionaje José García, Balter Kolkormogen y José Gardá.

Se ha dictado sobre este asunto auto de libertad con fianza, pero ésta no ha sido puesta aún.

Un consejo de guerra

Barcelona 27. En la cárcel celular y bajo la presidencia del Teniente coronel del regimiento de cazadores de Alba de Tormes, se celebró el consejo de guerra ordinario para fa-

nar la causa instruida al paisano Miguel Aixui por la publicación en el diario "El Radical" de un artículo titulado "Hablemos del espionaje alemán".

La sentencia no se hará pública hasta después de aprobada por el Capitán general.

Mitín Maurista

Madrid 27. Esta tarde a las tres se ha celebrado el homenaje de los elementos mauristas al señor Goicoechea.

El subsecretario de Gracia y Justicia O. maechea dijo dedicaban homenaje en nombre juventudes mauristas, Gardania habló de orientaciones sociales del maurismo. Unver dijo que el regionalismo es problema que hay que resolver sino queremos que lo resuelvan las Cortes constituyentes. Osorio hizo historia del maurismo y sus vicisitudes hasta el estado actual.

Dijo también que el maurismo está con firme con las aspiraciones de Cambó. Claro está añado que manteniendo la unidad de la patria, eso es lo que los actos de los nacionalistas vascos que han pedido al presidente Wilson y a los Checoslovacos que reconocieran la nacionalidad vasca.

Goicoechea agradece el homenaje y dice que desgraciadamente este no es un gobierno patriótico.

La crisis de primero de enero señalará el resurgimiento o hundimiento de España.

La solución sería un gobierno Maura con toda sus aptitudes pues, aunque oye decir que los elementos de las izquierdas pueden ser otra solución, porque cuentan con simpatías internacionales, la política interior no puede ser ni fluida por simpatías ninguna sino por un programa militar, social y económico y las izquierdas, según el señor Goicoechea no están capacitadas para gobernar.

La epidemia

Reunión del Consejo de Sanidad

Madrid, 27. Ante la persistencia con que la gripe produce sus perniciosos efectos en la península, mañana presidido por el ministro de la Gobernación se reunirá el consejo Superior de Sanidad para estudiar la aplicación del suero Rux propuesta por los doctores Maestre y Ferranz.

Estado de la gripe en varios puntos

Madrid 27. Las noticias oficiales recibidas en Gobernación, acusan el siguiente estado:

—En San Sebastián decrece en la provincia.

—El alcalde de Lequeitio, pueblo de Bi baso, se ha quejado de que los acaparadores han llegado en sus abusos hasta hacer que escaseen los medicamentos.

Se le ha contestado que tome energicas medidas contra esos abusos.

En los demás pueblos decrece la gripe.

—En las Palmas se observa decrece la epidemia en toda la isla.

—En Vitoria también mejora la situación.

—En Barcelona hubo ayer 215 defunciones y las autoridades dicen va decreciendo.

—En Huelva se han establecido puestos sanitarios en todas las estaciones, para ejercer un minucioso reconocimiento en los viajeros.

—En Madrid la mortalidad va en aumento, produciendo alarma el

número de defunciones que se registran por la gripe. En un hospital de las afueras han muerto mas de cuarenta atacados.

Se han señalado también varios casos de viruela.

La guerra mundial

En el Reichstag

Madrid 27. (Noticias oficiales alemanas.) Se ha acordado en la sesión del Reichstag, que el Canciller queda obligado a dar cuenta anualmente a la Cámara. Esta será por escrito, exponiendo la situación del Imperio y sus relaciones internacionales.

Los Secretarios imperiales y ministros de la Guerra, declararon que nada tenían que oponer a que estos se votara.

La sesión se aplazó indefinidamente.

La mayoría de la Cámara se ha adherido al Gobierno social democrata.

El Kaiser ha aceptado la dimisión del general Ludendorff y ha dispuesto que el Regimiento del Bajo Rhin lleve su nombre.

Noticias de Viena

Madrid 27. Lanman, ha constituido el nuevo gobierno para hacer liquidación provisional; concertar la paz y democratizar la política del Imperio austriaco, empezando por el Gobierno.

Del frente francés

Madrid, 27. (Noticias oficiales) Entre Oise y Aisne, el enemigo se repliega hacia el Norte.

Conquistamos varios pueblos. Progresamos en dirección NE.

En Pierrepont alcanzamos la azucarera Riaseburg.

Aumenta el número de prisioneros.

El Serre lo pasamos al oeste de Lis.

Fracasaron los contraataques alemanes al E. de Sisene.

Los prisioneros hechos en tres días, entre Sisene y Cateau, son veinticuatro mil.

Noticias oficiales de Italia

Madrid, 27. Hemos sostenido luchas en Salarde, donde hicimos 514 prisioneros.

Aumenta la actividad en el centro del Piave, donde hemos cogido 315 prisioneros.

Nuestros aviones atacaron las líneas de comunicaciones enemigas, sosteniendo grandes combates.

Parte Yanqui

Madrid, 27. Hemos sostenido luchas enconadas en el bosque B. lleau.

En Woivre, hay gran actividad.

Del frente alemán

(Noticias oficiales de Nauen, 6 de la tarde.)

Madrid 27. El enemigo continúa destruyendo ciudades belgas. Hay muchas víctimas a pesar de refugiarse en las cuevas.

Al Sur del Escalda penetró el enemigo en dos pueblos, siendo arrojados en los contraataques.

Fracasamos los intentos franceses de derribar nuestro frente.

Rechazamos asaltos en Freimon y Pierrepón. Contraatacando se incendió un bosque en Sajona.

Al Oeste del Aisne se lucha tenazmente.

En el frente SE. continuamos nuestros repliegues.

La contestación de los alemanes a Wilson

(Nauen 9 noche) Madrid 27.

La repuesta del gobierno alemán a la última Nota de Wilson, dice así:

«El Gobierno alemán ha tomado nota de la contestación del presidente de los E. E. U. U. El presidente conoce la trascendental modificación constitucional a emanar que se ha realizado y que se está realizando todavía.

Las negociaciones de paz serán llevadas por un gobierno popular que con arreglo a la constitución, podrá decidir para lo cual tiene los poderes militares.

Ahora el gobierno alemán espera las proposiciones de armisticio inicia es de una paz justa, según indica el presidente en sus últimas manifestaciones».

Para tratar del armisticio. Llamamiento

Madrid 27.

Ha legado el coronel Hogse, representante de Wilson y el almirante Besom, jefe naval; que serán los que representarán a los Estados Unidos de Norte America en las negociaciones de armisticio.

La Liga Naval Alemana, hace un llamamiento al patriotismo, diciendo, que solo queda una compensación, la de luchar hasta el último en los frentes de batalla, porque la Nota "enviada por Wilson, es humillante.

Toros

En Barcelona Barcelona 27.

En la corrida de toros, celebrada esta tarde ha habido una buena entrada.

Alet en el primero realiza una buena faena con el capote adornándose en los quites y en el último tercio estuvo valiente dando media estocada buena y tres pinchazos.

En el tercero veroniqueo lucide en medio de una gran bronca entre el público. Matando hizo una faena breve y da un pinchazo pasando a la enfermería con un palotazo en el brazo derecho.

Alet que vuelve a la plaza en el quinto estuvo valiente con el capote, banderille colosal y con el esteque hizo una gran faena clavando bien siendo zarandeado y resultando ileso.

Angelete en el segundo trabajó con el capote ceñido, hizo una faena artística y acabó con una estocada tendenciosa.

En el cuarto se portó bien con el capote, realizó buenos quites y ofreció una faena breve y valiente, dando un pinchazo bueno, una honda, una corta y otra alta que maló al buró, pero recibiendo un topetazo, que le hace ir a la enfermería, volviendo a aparecer en el ruedo i eso.

En el sexto hace buenos quites y termina con una faena lucida para un pinchazo hondo y media estocada que deja al toro para el arrastre.

DE QUINTAS

Los individuos que a continuación se relacionan se servirán concurrir al negociado de Quintas de este Ayuntamiento a recoger la cartilla militar a que están obligados a tener en su poder.

De no verificarlo, les parará el perjuicio consiguiente.

SECCION 2.ª

Año 1916.

Enrique Mota Guil, José Palenzuela Martínez, Justo Padilla Lozano, Gabriel Padilla Cruz y Manuel Andujar Rubio.

Año 1917.

José Martínez Vizcaino, Juan Cañizares Aguilar, Alfredo Fernández Leiva, Raimundo Morales Ibañez y Juan Roperio Forte.

Año 1918

José Amate López, Manuel Padilla Muñoz, José Domínguez Membrive, Joaquín López Góngora, Francisco Belmonte Blanes, Antonio Segura Felices, José Gázquez Morales, Francisco Saez González, Manuel Sánchez García, Juan Cerdán Muñoz, Juan García Verdegay Antonio Joya Belmonte, Juan Collado Quesada, Francisco Cortés López, Antonio Moreno Amador, Manuel Marchado Fernández, Francisco Casas Morales, Fermín Peralta Gómez, José Rull Segura, José Guirado Usero, Agustín García Díaz, Francisco Montoya Andrés, José Orta Suárez, Indalecio Casto Cazorla González, Bernabé Teruel Cruz, José Castillo Roman, Joaquín Soler Segura, Miguel Lopez Segura, Laureano Anatólio Exposito, Juan Nieto León, Manuel Expos to Segura, José Perales Martínez, Juan Ramón Lozano Exposito, Basilio Padilla Asensio, José María Almaran Ruiz, Manuel Montes Vicente, Andrés Cañadas Marín, Luis González Muñoz, Antonio Martínez Artes, Indalecio García Sanchez, Cristóbal Antonio Carmona Sanchez, Juan Salazar Domínguez, Antonio García Martínez, José Tamayo Gil, Juan Navarro Gonzalez, Domingo Ibañez Navarro, Antonio Martínez Roman, Gabriel Amat El res, José García Contreras, Enrique Beltrán Redondo, Francisco Antonio Papis Cepel, José Salvador Gázquez, Manuel Navas Campos, Miguel León Ibañez, Antonio González Luque, Pedro Joya Galvez, Juan García Ruiz, Antonio Iribarne Martínez, Manuel Díaz García, José Moreno Castro, Eloy Sánchez López, José Ramón Esteban, Francisco Abad Carretero, José Sánchez Román, Antonio Cañadas Gine, Juan Manzano Romera, Juan Martínez López y Antonio Joaquín Méndez Capel.

Embutidos Murelanos

De venta Manuel Montes Tenorio MARIANA,

Barriles de Pino

Con serrin, varas y puas, Informará: J. Sánchez Picón. Obispo Orberá, 4. ALMERÍA

Harinas y cereales

Ventas al por mayor y al detall Joaquín Díaz Zea Calle de Granada, 23.—Almería.

Vapores fruteros de la Compañía Transmediterránea

PARA BUENOS AIRES El magnifico vapor X llegará en breve a este puerto y cargará con destino a BUENOS AIRES. Se ruega a los señores cargadores pidan con toda urgencia cabida a la

Delegación de la Compañía Transmediterránea en Almería

Barriles de Alamo

Se ofrecen 2.000 barriles con serrin, varas y puas a precios módicos.—Informarán: Francisco Pérez y Compañía. Navarr Rodrigo 15 Almería.

DR. J. COMPANI

MÉDICO DE BAÑOS POR OPOSICIÓN Ex-interno de la Casa de Caridad y de la Facultad de Medicina de Barcelona. 18 años titular de Alhama HOTEL CONTINENTAL

CARBON BARATO

Precios sin competencia. Aglomerados de carbón para hornillas, cocinas económicas y fogones.

PRECIOS Kilo, pesetas 0'45 Arroba, id. 1'65 Quintal de 46 kilos, id. 6'50

Desde una tonelada en adelante a precios convencionales.

Servicio a domicilio desde arroba en adelante.

DEPÓSITO: ALMACÉN DE CARBONES. Plaza de Careaga.

MUEBLES

Loza y cristal. Cuadros y espejos. Perfumería, Juguetaría, etc.

Bazar El León

UBALDO ABAD Tiendas, 6, y Restrico 4.

Reclamaciones a los Ferrocarriles José A. Gonzalez Jimenez MENDEZ NUÑEZ, 22

Relogería Suiza Daniel de Santos Optico

Gran surtido en Relojería, Platería, Joyería, Artículos de Regalo y electricidad

Se compra Plata, Oro, Platino y Alhajas

Se hacen toda clase de composuras.

P. del Príncipe, 14. Esquina a Sebastián Pérez. (Antiguo local del óptico)

Fábrica de Pavimentos hidráulicos. Depósitos de cemento para agua, aceite y vino. Vigas y tuberías de cemento. V. de Pedro Alemán Despache: Obispo Orberá, 1. (Puerta de Puchena)

AURELIA Fábrica de Tejidos mecánicos DE José Suero Muñoz Murcia, 24